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REQUERIMENTO N.º_095/2017 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando seus préstimos, para determinar à Secretaria de Desenvolvimento 

Econômico e Social  que informe  a essa casa de Leis qual a possibilidade de um 

espaço na Secretaria, para o funcionamento do Sebrae, afim de manter o atendimento 

aos empreendedores da cidade. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

O questionamento do TCE (Tribunal de Contas do Estado) a cerca 

do convênio entre a Prefeitura e a Associação comercial e Industrial de Jaguariúna na 

manutenção do posto do Sebrae, levará o fechamento do mesmo a partir do dia 26 de 

Abril, fazendo com que centenas de empreendedores fiquem sem prestações de 

serviço e sem referência em relação a cursos, atividades e dicas sobre 

empreendedorismo, por isso a necessidade da Prefeitura assumir este papel. 

Jaguariúna, 17 de Abril de 2017. 

As.) VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA – SILVA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada aos 18 de abril corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 19 de abril de 2017. 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 

 

 
 


